
GRin Marion KREINER 14.11.2024

F R A G E S T U N D E

an Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin

Mag.a. Judith Schwentner

am 14.11.2024

Betreff: Verkehrsinsel Maiffredygasse

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin - Stellvertreterin Mag.a. Schwentner!

Seit  Fertigstellung  der  Bauarbeiten  rund  um  die  Gleisbau-  und
Gestaltungsmaßnahmen  in  der  Maiffredygasse  und  Leonhardstraße  im
September  ist  zu  beobachten,  dass  an  der  Kreuzung
Maiffredygasse/Leonhardstraße  bei  der  Apotheke  größere  Fahrzeuge  nur
mehr schwer um die Kurve kommen. Hintergrund dafür ist die Neugestaltung
und Vergrößerung einer dortigen „Gehsteiginsel“. 

Deshalb stelle ich im Namen des ÖVP-Gemeinderatsclubs folgende

FRAGE:

Sind Sie im Sinne der Verkehrssicherheit für alle VerkehrsteilnehmerInnen
bereit,  die  Verkehrssituation  vor  Ort  und  eine  allfällige  Verkleinerung  der
„Gehsteiginsel“ zu prüfen?
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